

Publicarán dos obras sobre historia de Chillán

Esta semana, finalizó la Exposición Bibliográfica: "La provincia de Nuble y la Región del Biobío en la sala Pineda y Bascuñán", sala recientemente inaugurada en la Biblioteca del Instituto Profesional de Chillán.

Una de las visitas ilustres invi-



ACADEMIA.— El presidente de la Academia Chilena de la Historia Fernando Campos Harriet, junto al rector del IPROCH, Gerardo Martínez, en la sala Pineda y Bascuñán, donde se montó una exposición bibliográfica sobre Nuble y la Región.

tacas especialmente a este acto, fue el presidente de la Academia Chilena de la Historia y presidente del Instituto de Chile, Fernando Campos Harriet. En esta oportunidad, el historiador expresó: "Actualmente, estoy por terminar una investigación que se refiere a tres siglos de la historia de Chillán: "El corregimiento de Itata, entre 1600 y 1818", obra que se publicará a mediados del próximo año".

Paralelamente, el investigador

trabaja en una "Historia de los Obispos de Chile", investigación que abarcaría desde los inicios de nuestra Patria. "Este trabajo —expresó— lo está dirigiendo el Arzobispado de Antofagasta, Monseñor Carlos Orrego Cavada y a mi me encomendó dos figuras: el Obispo Roa y Alarcón, de Itata, que fue Obispo de Concepción y el Obispo Navarro Martín de Villodre, último Obispo realista".

NUEVA OBRA

Escríbe, actualmente, también sobre fundaciones de ciudades y publicará, en el próximo mes de enero, en homenaje al quinto centenario del descubrimiento de América, la obra: "Fundación de varias ciudades". Al respecto, dice: "Siete historiadores se encargaron de investigar siete ciudades: Valdivia (Padre Guarda), Nuevo Osorno (Ramiro de Ávila Martel); Concepción (el que habla), San Fernando (Manuel Salvat), Rancagua (Sergio Martínez Baesa), San Felipe (Luis Lira Montt) y Mendoza por un escritor mendocino".

"Esta obra —agregó— la publicará la Academia Chilena de la Historia en varios tomos. En los próximos días, pediremos colaboración a todos los institutos regionales para que hagan aportes en este sentido".

ROL PROVINCIAL

Sobre el rol histórico que desempeñan las provincias, expresó: "La suma de las historias regionales es la Historia de Chile. La Historia de Chile no se ha hecho sólo en Santiago. Chile es un telar, en que cada provincia es una pieza esencial de ese telar".

Finalmente, se refirió al valioso aporte que significa para la Octava Región, poder contar con una Biblioteca como la del Instituto Profesional de Chillán, tan bien implementada y con la sala Pineda y Bascuñán que ofrece a especialistas e investigadores importantes obras relacionadas con Historia Regional.

La Diáspora, Chillán, 20-XII-1986 p. 3

165001
165002
165003

Publicarán dos obras sobre historia de Chillán [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Publicarán dos obras sobre historia de Chillán [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)